
 

 

 

平成 30 年度も真間小のベルマーク活動にご協力いただき、誠にありがとうございました。 

1 年間のベルマーク集計の結果を報告いたします。 

〈今年度の集計結果〉 

年間合計 60,327 点/26,268 枚 

インクカートリッジ 8,145 点/1,634 本  ウェブベルマーク 134 点 

今年度購入品  屋外用テント（2 張）、デジタルビデオカメラ、大型扇風機（2 台） 

割付寄付金 32,860 点（へき地学校教育設備助成金として支援しました） 

★1 点＝1 円の計算で商品の注文ができます。 

上位 5 位は、キューピー（13,669 点/3,918 枚）、キリンビバレッジ（4,446 点/2,750 枚）、EPSON（3,915 点/783

本）、味の素（3,614 点/1,222 枚）、アサヒ飲料（3,212 点/1,262 枚）でした。学用品関係ではショウワノート（2,337

点/1,560 枚）、クツワ（968 点/196 枚）、トヤマ楽器（リコーダー分、684 点/34 枚）が上位でした。 

新学期の準備や学年購入（3 年生のリコーダー・書道道具）の際には、ベルマークがついているものもありますの

でご確認をお願いします。 

また、前後期ベルマーク集計（57 名）および全 2 回ぴかぴか大作戦（219 名）にも、たくさんの方々にお手伝い

いただき、本当にありがとうございました。来年度もご案内させていただきますので、ご協力をお願いいたします。 

 

 

 

これまで）クラスの学習環境委員が毎月 1 日に配付、翌日回収。 

 

来年度）クラス担任が会計集金日に集金袋と一緒に配付、翌日回収。 

忘れた場合は、翌日以降も回収。会計の集金袋と間違えない（現金を入れない）よう、

ご注意ください。右図のように表紙を変更します。 

 

 

来年度、高学年児童の委員会活動（校内美化委員会）がベルマーク活動に参加することになりました。 

同時に、学習環境委員会内で校内清掃係（各クラスから 1 名の合計 18 名）と別にベルマーク係を試しに設けてみ

ることになりました。学習環境正副委員長と学年不問で 6 名枠にて、ベルマーク集計を中心に活動します。PTA 委員

会活動の見直しを進める中で、ベルマーク活動が今後も継続していくための試みです。学校（児童と担任）の協力と

PTA 学習環境委員会内での増員という運びとなりました。 

学習環境委員会の校内清掃係は運動会前・当日（6/1）トイレ清掃と第 1 回ぴかぴか大作戦（6/25）、第 2 回ぴか

ぴか大作戦（10/24）、真間小まつり後トイレ清掃（11/2）を担当し、ベルマーク係はベルマーク集計を担当します。

児童の委員会（クラスで回収したベルマークを企業別に分類・工作）と分業して、ベルマーク係はベルマークの工作

と集計、インクカートリッジのカウントと集計、ベルマーク財団への発送をします。来年のベルマーク集計は給食

試食会（9/6、11/7）同日の午前開催で、お手伝いも募集する予定です。来年度は様子を見ながらの活動となります

ので、作業日程は相談しながらすすめます。（希望申請書にて希望された中から、決定の方には 3/15 までに本部から連絡が

あります。） 

★外置きベルマーク回収箱・一覧掲示は来年度も継続してご協力いただけることになりました。

たくさんの皆様のご協力に心より感謝申し上げます。 

 

ベルマークだより 
平成 31 年 2 月 25 日 

PTA 会長   

学習環境委員長   

ベルマーク回収日の変更 

ベルマーク係の募集 

ベルマーク回収では

協賛企業の番号 点数を表す番号

2つの数字が確認できれば、集計可能です。

丸いマークも四角くカット✂

小さなマークは1㎝四方の大きめにカット✂

連なったマークは切り離さずに全体をカット✂

ショウワノートやフジッコのようなシール状の

マークは何かに貼り付けて、

スプーン印のお砂糖や、お菓子の袋のマークも

ちょっと拭いて頂けると、大変作業しやすいです.

ご協力、ありがとうございました。

（来年度からの表紙） 



 

 

 

 

 

 

 

 

真間山幼稚園さん 

喫茶つぎはしさん 

真間郵便局さん 
デイリーヤマザキさん 

丸屋さん 

あるがさん 

よってこさん 

真間小 

真間小 PTA ホームページより 6年間、ありがとう 

ございました★ 

 

 

学校外で地域の方にお願いし 

 

ベルマーク回収箱設置 

や 

各年度 

ベルマーク一覧掲示 

 

のご協力を頂いています。 


